

縄跳びで体力アップ大作戦!



9月に入り、日増しに暑さが和らぎ涼しさが感じられるようになりました。子供たちには、「1年のうちで一番過ごしやすい季節となり、勉強や運動に思い切り取り組める時期です。」と話しています。それぞれが学年の学習に取り組む他に、全員で読書ビンゴ大会、読書標語募集と本に親しむ活動を展開したり、業間縄跳びに取り組んだりしています。今回は業間縄跳びについて紹介します。子供たちは25分ある業間休みのうち、最初の5分間を縄跳びタイムとして全員が校庭や体育館で縄跳びをします。跳び方はそれぞれ自分で選びます。あや跳びや交差跳び、二重とび、はやぶさ、駆け足跳びなど実に多様です。中にはそれを後ろ回しで行う子もいます。5分間だけとはいえ縄跳びは非常に運動量が大きく子供たちの体力アップにはもってこいの種目です。また、5年生は2分間、6年生は3分間の前まわし連続とびにもチャレンジしています。この種目の達成者には小学校体育連盟から記録賞も授与されます。



小学校のクラブってどんなことするの？

クラブ活動というと、中学校での部活動を思い浮かべる方が多いかと思いますが、小学校のクラブ活動はちょっと違います。4年生から6年生の子供たちが授業時間に、同じ嗜好の人たちが集まり一緒に活動するものです。施設や人数の関係で、本校ではソフトボール・サッカー・体育館・ダンス・さいほう・図画工作・イラスト漫画・パソコン・理科の9つの活動を行っています。回数も10回（1回60分間）と限られています。自分たちで、みんなが楽しめるように計画を立て活動しています。



9月の子供たちの様子を紹介します

9月はコロナ感染症の予防にかかわる県の緊急事態宣言もあり、予定していた1年生から3年生までの校外学習を中止としました。今後、それぞれの学年で時期を見てお弁当を持たずに校外に出かけての見学学習を行います。暑さもまだ残る気候でしたが子供たちは、2学期の学習を順調にスタートさせました。

旧姉体小学校跡地で虫取り
だいさくせん



みんなで入れる秘密基地(段ボールハウスづくり)



9月のノーマティア22日・24
日でした



逆上がり練習中!



新聞の工夫を見つけよう!



みんなで畑の草取り!



10月の予定



月	火	水	木	金	土
				1 ALT	2 PTA 早朝作業
4 読み聞かせ2年	5 全校朝会 集金日	6 県学調5年 アルミ缶回収	7	8	9
11	12 児童朝会	13 学習発表会予行	14 委員会	15 ALT	16 学習発表会
18 振替休日	19	20 平泉出前授業6年	21	22	23
25 読み聞かせ3年 家庭科支援5年 代表委員会	26 家庭科支援5年	27 ALT	28	29 就学時健診 3時間授業(全校)	30